

En el marco de la Convocatoria de ayudas de la Fundación Biodiversidad

## El Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente destina 2,6 millones de euros para proyectos vinculados a biodiversidad, cambio climático, calidad ambiental y desarrollo sostenible

- 93 proyectos han resultado beneficiarios tras la resolución final de esta Convocatoria de concesión de Ayudas.
- Más de 500 propuestas han concurrido a esta Convocatoria, que busca apoyar el desarrollo de proyectos vinculados a la mejora y conservación del medio ambiente.

<u>23 de diciembre de 2015.-</u> El Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, a través de la Fundación Biodiversidad, destina 2,6 millones de euros para 93 proyectos vinculados a actividades relacionadas con la biodiversidad, el cambio climático, la calidad ambiental y el desarrollo sostenible. En total, se han evaluado 529 propuestas recibidas en esta edición.

Entre los proyectos concedidos, 59 son iniciativas destinadas a la conservación de la biodiversidad terrestre, línea de trabajo que supone el 65% de la cuantía de las ayudas recibidas. Algunos de los proyectos presentados fomentarán la aplicación de las Directivas Europeas de Aves y Hábitats y la promoción de la gestión sostenible de la ganadería, la agricultura, la pesca, el turismo y los usos forestales.

Destacan en esta línea los proyectos de conservación de especies amenazadas, algunas tan emblemáticas como el oso pardo, el quebrantahuesos, el zarapito real, la malvasía o la alondra de ricotí, o especies endémicas únicas en nuestro país como el fartet y el samaruc.



Asimismo, también se apoya a iniciativas dirigidas a impulsar nuevas herramientas de conservación de la biodiversidad y a llevar a cabo actuaciones en espacios naturales protegidos (Parques Nacionales, Reservas de Biosfera y espacios de la Red Natura 2000, entre otros). Varios proyectos ensayarán distintas fórmulas de custodia del territorio. En este mismo contexto, se van a cofinanciar varios proyectos LIFE Naturaleza.

Por su parte, en la línea biodiversidad marina, se destinan 600.000€ para la ejecución de 20 proyectos. La temática de los proyectos seleccionados es variada, desde la integración de las nuevas tecnologías en la conservación como la creación de aplicaciones, hasta la lucha contra especies exóticas invasoras, pasando por proyectos para fomentar la participación de pescadores, buceadores y usuarios en general en la conservación del medio marino.

En esta línea, destacan proyectos de conservación de especies amenazadas como las orcas, la anguila europea o la tortuga boba, y proyectos para la mejora de los hábitats costeros y marinos. También destacan proyectos para la mejora del estado legal de protección de áreas marinas, como un proyecto para incrementar la información de la biodiversidad marina en los alrededores de la Isla del Hierro. Otro proyecto tejerá una gran manta solidaria para conmemorar el día de los Océanos.

Por lo que respecta a iniciativas relacionadas con el cambio climático y calidad ambiental, son 14 los proyectos a los que se dota con un presupuesto de 300.000€.

Destacan los proyectos relacionados con la prevención, disminución y control de la contaminación y el fomento de la salud a través de la mejora de la calidad del aire, una movilidad más sostenible y la adecuada gestión de los residuos. Varios proyectos tratarán de buscar la alianza de la ciudadanía en la consecución de estos fines a través de la divulgación y la sensibilización ambiental.

En esta misma línea, se están apoyando iniciativas cuya finalidad es desarrollar los objetivos del Plan Nacional de Adaptación al Cambio Climático (PNACC).

La resolución relativa a esta convocatoria de ayudas, incluyendo el listado de proyectos ya seleccionados en la resolución parcial, se hace pública en la página web de la Fundación Biodiversidad: www.fundacion-biodiversidad.es.